

Mit den Bezirksblättern Willi Resetarits live erleben!

Am Sonntag, 26.11.06 im Kongresshaus Innsbruck



Ein Abend voller Musik und Poesie, Freude und Trauer, Lebenslust und Völkerverständigung erwartet die Besucher/-innen.

Foto: Beck

Die Globalisierung hat die Menschen mobil gemacht, und mit einer immer stärkeren Durchmischung der Ethnien wird auch das Zusammenleben komplexer. Mit der Zahl der Bevölkerungsgruppen in einer Gesellschaft wachsen auch die Konfliktpotentiale und somit der Bedarf nach einem verständnisvolleren Umgang miteinander. Willi Resetarits, der burgenländisch-kroatische Österreicher, und Sivan Perwer, kurdischer Sänger aus der Türkei sind beide wahre Vollblutmusiker und Ikonen der Weltmusik! Sie engagieren sich für ein respektvolles Miteinander und das gleichberechtigte

Zusammenleben verschiedener Kulturen. Ihre Haltung setzen sie im Rahmen einer Konzertreise im November 2006 in die Tat um und schaffen durch ihre Musik in unverwechselbarer Qualität eine beachtliche Bandbreite. Das große Ziel der beiden Musiker ist es, einen Beitrag zur positiven Entwicklung der Gesellschaft zu leisten. Willi Resetarits, Sivan Perwer und das Euphrat-Donau-Orchester sind deshalb auch in Österreich unterwegs und gastieren am Sonntag, dem 26. November 2006 im Kongresshaus in Innsbruck, Konzertbeginn ist um 18 Uhr. Werbung